

Martin Mbarga Nguélé, le patron de la police Camerounaise a installé le vendredi, 26 mars 2021 à la place des fêtes de Nko'ovos à Ebolowa, le nouveau délégué régional de la sûreté nationale pour le Sud, le commissaire divisionnaire Zo'ombame Hubert Nicolas.

Nommé il y'a exactement une semaine, le tout nouveau délégué régional à la sûreté nationale pour le sud a été installé à la place des fêtes de Nko'ovos devant un parterre des responsables des forces de défense et de sécurité de la région du Sud.

Arrivé à la place des fêtes au environ de 12h 30, le Dgsn, Martin Mbarga Nguélé va passer en revue des troupes avant le mot de bienvenu du maire de la ville Dr Daniel Edjo'o.

Suivra ensuite la lecture du décret présidentiel installant le nouveau promu dans ses fonctions. L'atmosphère sera à son comble quand quelques minutes plus tard le Dgsn dira son discours pour répondre aux civilités et surtout s'adresser au promu du jour.



L'on apprendra que le commissaire divisionnaire Zo'ombame Hubert Nicolas est nanti d'une licence en sciences politiques obtenu en 1994 à l'université de Yaoundé 2. Il sera par la suite admis à l'école nationale supérieure de police de Yaoundé en 1998 comme élève commissaire de police. 2000 sera l'année de la consécration.

En 2008 il est promu commissaire principal et commissaire divisionnaire en 2016. Après un stage d'imprégnation au cabinet du Dgsn et au système de sécurisation de la nationalité Camerounaise, il occupera tour-à-tour les fonctions de chef service émi-migration, sous directeur de la formation continue, sous directeur à la sécurité aérienne (camer-co) et enfin il sera en service à l'école nationale supérieure de police de Yaoundé.

Comme recommandations, le Dgsn a exigé au nouveau promu de : "mettre un accent particulier sur le contrôle aux frontières sans s'attaquer ni entraver la libre circulation des personnes et des biens".

Il a également prescrit de veiller au port systématique du masque, à la surveillance des rassemblements, à la distanciation et au respect des mesures d'hygiène. Il a demandé également au nouveau délégué régional de la sûreté nationale pour le Sud d'assurer par la même occasion ses missions régaliennes à savoir le maintien de l'ordre et la paix sociale. Il exige de lui de considérer les populations comme un maillon essentiel du système de sécurité à travers le renseignement prévisionnel entre autre... C'est dans les réjouissances que le délégué régional à la sûreté nationale pour le sud a pris fonctions et les populations n'attendent pas moins de cet homme pétri d'expérience dans une région transfrontalière en pleine pandémie de coronavirus et qui doit faire face à de nombreux défis sécuritaires.